

Boric: “No hay duda de que estamos frente a una dictadura que falsea elecciones”

■ El Presidente chileno aseguró que su país no reconoce “este falso triunfo autoproclamado de Maduro y compañía”, quienes –a su juicio– “han asesinado la palabra democracia”.

El Presidente de Chile, Gabriel Boric, fue nuevamente el primer mandatario de América Latina en salir al paso cuando se trata de la crisis política en la que está sumida Venezuela.

El mandatario rechazó, casi inmediatamente después de darse a conocer, la decisión del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) de la nación caribeña de ratificar a Nicolás Maduro como ganador de las elecciones del 28 de julio, aun cuando el poder electoral aún no ha hecho públicas las actas oficiales con el detalle de los resultados que, según registros a los que tuvo acceso y que fueron dados a conocer por la oposición, dan como vencedor al diplomático Edmundo González.

A través de un extenso posteo en la red

social X, el jefe de Estado chileno subió el tono y calificó –por primera vez– a la administración liderada por Maduro como una dictadura: “No hay duda que estamos frente a una dictadura que falsea elecciones, reprime al que piensa distinto y es indiferente ante el exilio más grande del mundo solo comparable con el de Siria producto de una guerra”.

Ese texto iba precedido de: “Hoy el TSJ de Venezuela termina de consolidar el fraude. El régimen de Maduro obviamente acoge con entusiasmo su sentencia que estará signada por la infamia”.

Seguidamente aseguró que “Chile no reconoce este falso triunfo autoproclamado de



Gabriel Boric aseguró que “la dictadura de Venezuela no es la izquierda”.

Maduro y compañía”, quienes –a su juicio– “han asesinado la palabra democracia”.

Desligó la ideología de lo que ocurre actualmente con Caracas, pues aseguró que esa “dictadura (...) no es la izquierda”.

Y consideró “necesaria una izquierda continental profundamente democrática y que respete los derechos humanos sin importar el color de quien los vulnere. Un progresismo transformador que mejore las condiciones de vida de su pueblo construyendo comunidad en vez de individualismo, encuentro por sobre polarización. Hacia allá caminamos en Chile”.